

¿PUEDE LA FOTOGRAFÍA DIGITAL SER DE AYUDA EN EL CUIDADO DEL ACCESO VASCULAR?

Joan Oltra Siscar, Raquel Vidal Escriba, Amparo Colomar Tur, Miriam Aranda Font, Elvira Atanasio Juan, Vicenta Gimeno Lluch

Hospital Marina Alta. Alicante

Resumen

El Mapa del Acceso Vascular es un elemento importante en la historia de enfermería de los pacientes de diálisis. En nuestra unidad hemos completado la Hoja de Acceso Vascular con un Mapa del Acceso realizado mediante fotografía digital que queda guardado en una carpeta informática para cada paciente y se actualiza ante cualquier incidencia. Mediante una encuesta hemos hecho una valoración inicial de la utilidad de la nueva Hoja del Acceso Vascular. Tanto los pacientes como el personal de enfermería valoran positivamente esta nueva herramienta.

Nota: Este trabajo será publicado íntegramente en la Revista de la Sociedad Española de Enfermería Nefrológica.